

## 市立中学校における高校受験に関する事務処理ミスについて

### 1 概要

平成 24 年 10 月 26 日（金）、教育委員会に市民から、市立中学校における高校受験に関する事務処理について情報提供のメールがあり、南部学校教育事務所が事実確認を行ったところ、金沢区内の中学校において、高校受験の手続きのミスがあったことが判明しました。

当該中学校の生徒が受験を予定している高校では、願書提出前に高校と中学校との間での事前相談が必要とされていました。しかし、学級担任が、保護者に願書提出に必要な書類を渡すときにはまだ事前相談が終わっておらず、またその旨を保護者に伝えることを失念してしまいました。

その後、当該生徒の保護者が高校に願書を出したところ、事前相談が終わっていなかつたため、高校から当該生徒が希望する受験日の受験票が交付されませんでした。

なお、この高校については、ほかにも受験の機会があるため、当該生徒はほかの受験日に受験する予定です。

### 2 経過

10月 17 日（水） 保護者は、学級担任から願書提出に必要な書類を受け取った。

10月 18 日（木） 保護者は高校に受験のための出願を行ったが、高校と中学校との事前相談が行われていないことから、受験票は交付されなかった。

保護者は中学校に本件を伝え、中学校は保護者に謝罪した。

10月 19 日（金） 高校から中学校に連絡があり、ほかにもある受験日での受験をすすめられた。中学校は保護者にその旨を伝えた。

10月 22 日（月） 中学校は保護者にほかの受験日での受験でも不利になることはないことを伝えた。

10月 26 日（金） 教育委員会に市民から本案件に関する情報提供のメールがあり、南部学校教育事務所から学校に事実確認を行った。

### 3 今後の対応

- ・学校は、当該生徒が安心して受験できるように適切に対応していきます。
- ・教育委員会は、高校受験に向けて事務処理が確実に行われるよう支援・指導していきます。